

新しいコースを初歩き

新しく浅羽地域に4つのウォーキングコースができました。

4月29日に浅羽南地区で、30日に浅羽東地区でいずれも100人を超える皆さんのが参加して、ウォーキングキャラバンが行われました。

浅羽南地区では、2月に植栽した松



林再生地など約6キロをウォーキング。浅羽東地区では、「浅羽佐喜太郎公紀念碑」がある常林寺や「キリシタン灯籠」がある万松院などを巡る「浅羽一万石コース」を楽しみました。市内のウォーキングコース一覧は、各公民館などで配布する予定です。

交通安全の金メダル

5月13日、市民体育館で「交通安全子供自転車磐田地区大会」が行われました。

大会には、袋井・磐田の小学校から12チーム57人が出場。学科と実技のテストで、交通安全についての知識と技術を競いました。



結果は、浅羽北小学校が団体の部で1位から3位を独占。個人の部でも1位から5位までを独占しました。参加した児童たちは、各学校のリーダーとして、安全な自転車の乗り方を伝えていきます。

ともしび胸に新たな誓い

5月12日の看護の日、東海アクシス看護専門学校で「宣誓式」が行われました。

宣誓式は、さわやかな明かりだけの厳粛な雰囲気の中、ナイチンゲールの像からともしびを授かります。

看護の基礎を学んだ2年生59人が一人ひとり自分の言葉で「相手の立場になつて考える看護師になりたい」「考えながら行動できる看護師になりたい」と宣誓し、看護師への決意を新たにしました。



5月9日、今井幼稚園の年長・年中園児75人がイチゴ狩りを体験しました。訪れたのは、地区内の内藤裕一郎さん(深見南)のイチゴハウス。園児たちは、甘い香りに包まれたハウス内で、赤くつやつやと光ったイチゴをおいしそうにほほばっていました。

甘いイチゴでおなかいっぱい



5月中旬から、南部健康プラザでフィットネス健康教室が始まりました。自宅で簡単にできる体操やリラックス法を学ぶ「ヨーガ」、音楽に合わせ

てヒップホップダンスの動きを取り入れた「ダンシングエアロ」など、参加した皆さん、楽しみながら汗を流しています。

いい汗かいてフィットネス

